
























 ５ 自己評価 

①施設運営に関して 

安全面につきましては昨年に引き続き重大事故が発生しなかったことが感謝すべきこと

でした。万一事故が起きたときでも被害を最小限に食い止めるべく、9月と 3月に消防署立

会いの下で避難訓練を実施し、救急救命に関しても繁忙期前の 7 月に全スタッフを対象に

した訓練を行って事故や傷病者の発生に備えました。その他日赤の救急法救急員の資格取

得をスタッフに求め、新たに 3 名のスタッフが資格を取得しました。これらのことがお客

様が急に体の具合が悪くなったときに役立っており、平成 23年度も救急車の要請を数回行

いましたが、傷病者を救急隊に引き継ぐまでの間の処置を落ち着いて適切に行うことがで

きました。今後も引き続き、訓練を継続して参ります。 

施設の利用につきましては、全体で 257,686 人のご利用があり、アクアパーク開設以来

始めて 25万人を超えました。内訳はビジターが 107,630人、会員が 150,056人となってお

り、ビジターのご利用が 10万人を超えたことも初めてのことでした。昨年度との比較では、

ビジターが 9,849 人（10.1％）、会員が 959 人（0.6％）の増加となりました。この施設の

良さが徐々に一般の人々に知られてきたのではないかと思われます。更に利用者数を増や

すために広報活動などに力を入れて参ります。 

 平成 23年 3月に発生しました東日本大震災で避難されている方達への支援に関しまして

は市の呼びかけに答え、震災後から１２月末まで被災者の方にお風呂等の施設を低料金で

使っていただきました。また、２月からは被災者の方のリフレッシュを目的に月４回低料

金で施設を使っていただける日を設けて支援を続けております。 

利用者から見た施設の評価としましては毎年外部機関に依頼して利用者満足度調査を実

施しており、今年度もビジター１５０人、会員１５０人にの方にアンケート調査に協力し

ていただきました。その結果、施設運営に関する総合的な満足度は「満足」が 42.2％、「や

や満足」が 48.7％となり、「やや満足」以上が 90.9％で昨年度の 89.5％と比べますと満足

度が若干上昇いたしました。更にお客様の満足度が高まるように努力して参ります。 

 

②維持管理に関して 

 施設面に関しましてはプール階段のマットの張替と手摺の塗装、プールサイドのタオル

掛けの塗装を年末年始の休館中に行い、お客様からは快適になったと好評でした。また、3

月にはシミなどで汚れが目立っておりました 1 階ロビーの椅子とテーブルを新潟市の協力

を得て新しくすることができ、お客様にロビーでゆったりと気持ちよく過ごしていただけ



るようになりました。その他、消火器の全数入替、レストランの製氷機、ＰＯＳサーバー

の入替を行いました。また、温浴アクアの水底のタイルが剥離し、2 度修繕を行いました。

次年度も新潟市と協議しながらできるだけ早い段階での修繕を心がけ、メンテナンスに努

めて参ります。 

 電気の供給に関しましては、新田清掃センター新工場の稼動に伴い、今まで頻繁にあり

ました受電切り替えによる瞬間停電がなくなり、機械や電気設備に与えるダメージを減ら

すことができましたとともに、お客様に快適に施設を利用していただけるようになりまし

た。 

清掃に関しましては、懸案でしたプール階段の黒かびに関する苦情がプール階段マット

張替に伴い、なくなりました。しかしながら、女性更衣室の洗面台付近の髪の毛の清掃に

ついての苦情が清掃を 1 時間に１回実施しているもののなくならず、よりこまめに清掃を

行うとともに、少しでも気になる方は拭いて利用していただけるような清掃用具を常備し

たり、次の方のためにきれいに使用していただくようなお願いの掲示を行いたいと思いま

す。 

③経営管理に関して 

 収支に関しましては３年目にして初めて黒字決算となることができました。５年間の指

定期間を通じ通算で赤字を解消し黒字に持って行きたいと考えております。 

④自主事業に関して 

 健康教室につきましては参加者が昨年比で 13.4％増の 7,359 人でした。また、平均では

9.2 人と目標の 10 人に今一歩及びませんでした。新年度更に人気の出そうな教室を作り、

目標を達成したいと考えております。レストランに関しましては売上が５．５％伸び、昨

年よりも多くご利用いただけました。更に、メニューの検討を行い、メニューのディスプ

レーやメニュー表の工夫等を行い、利用し易いレストランにして行きたいと思います。売

店に関しましては昨年とほぼ同額の売上がありました。今後は福祉施設の製品等の販売協

力等にも力を入れて行きたいと思います。また、5月から始めましたうたごえ喫茶は月 2回

のペースで継続して行っており、初めはビジターの方がほとんどでしたが、会員の常連さ

んも次第に増えてきております。その他次年度のイベント事業と致しましては、人気のウ

ォーキング教室を倍に増やし、また、ウォーキングの発展型としてのふれあいバスツアー

や夏休みに親子で楽しめる夕涼み会、クリスマスに子どもたちに喜んでもらえる抽選会、

ビンゴ大会などを企画しております。 


